

## KATA PENGANTAR

Puji syukur tak henti dipanjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas rahmat dan karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan Program Sarjana pendidikan di jurusan Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta. Skripsi ini berjudul “Meningkatkan Kemampuan Berhitung Anak Usia 4-5 tahun melalui Bermain Adonan (*Dough*)”

Peneliti menyadari bahwa keberhasilan penyusunan skripsi ini bukan semata-mata atas hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung selalu memotivasi peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini.

Dalam kesempatan ini, peneliti ingin menyampaikan terimakasih yang tak terkirakan kepada pihak-pihak yang membantudan membimbing peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini. Peneliti menyampaikan terimakasih kepada Dr. Yuliani Nurani, M.Pd selaku Ketua Program Studi Guru Pendidikan Anak Usia Dini, kepada Azizah Muis, S.Pd, M.Pd selaku pembimbing materi, Dr. R. Sri Martini Melanie M.pd selaku pembimbing metodologi yang telah membimbing peneliti sampai akhir.

Peneliti juga mengucapkan terimakasih kepada TK Al-Muhadjirin 2 yang telah mengizinkan untuk melakukan penelitian, sekaligus membuka kesempatan bagi peneliti untuk belajar.

Ucapan terimakasih tak terkirakan peneliti ucapkan kepada Bunda Lusiana watiseorangibu yang luarbiasa yang

selalumemberikandukungandandoauntukkeberhasilanpenelitisampaisaatini. Penelitijugamenyampaikanterimakasihkepada Ayah, BapakAriefNurhadi yang bekerjadiadahentiuntukmencukupikebutuhananak-anaknya.Kepadaadik-adikkuKhansa Zohra,FerraniAdinda yang memberikaninspirasiandanmotivasipadapenelitiselamamenempuhpendidikan.

Penelitimengucapkanterimakasihkepadalka, Fadliyati, Marissa yang selalubersediamenemanipeneliti, mendengarkankeluhkesah, sertamemberikansolusidalampenyusunanskripsiini.Ucapanterimakasihdiucapkanuntukteman-temanseperjuangan PAUD Regulerdan Non Reguler 2011 yang selamainimenjadi*partner*penelitidalammenimbailmu di jurusan PG-PAUD.

Taklupapenelitijugamenyampaikanterimakasihatasdukungan yang diberikankepadaStaff TTKA Ceria yang selalumengingatkan agar cepatterselesaikannya, dansemuapihak yang tidakdapatpenelitiucapkansatupersatu.Penelitiberharapsemogapenelitian yang telahpenelitulakukanbermanfaat.

Jakarta, 11 November 2015

Peneliti,

Nisrina Farida

